

# Anvers, une ville au nom légendaire lié à un géant à la main coupée



La ville flamande d'**Anvers**, située en Belgique, est connue pour son riche patrimoine historique, son port animé et son architecture remarquable. Mais savez-vous d'où vient le nom d'Anvers ? Selon une légende ancienne, la ville doit son nom à un géant à la main coupée.

L'histoire remonte à l'époque médiévale, lorsque la région était habitée par des géants légendaires. Parmi eux, il y avait un géant puissant nommé [Antigoon](#), qui régnait sur les rives de l'Escaut, la rivière qui traverse la ville. Antigoon était

connu pour exiger un péage élevé à tous ceux qui voulaient traverser la rivière.

Selon la légende, Antigoon était impitoyable et cruel envers ceux qui refusaient de payer le péage. Si quelqu'un refusait de lui donner l'argent demandé, il coupait sa main et la jetait dans l'Escaut. Cela créa une atmosphère de peur et d'oppression parmi les habitants de la région.

Un jour, un courageux jeune soldat nommé [Silvius Brabo](#) décida de mettre fin aux agissements d'Antigoon. Il se battit contre le géant et finit par le tuer. Pour venger les victimes et mettre un terme à son règne tyrannique, Brabo coupa la main d'Antigoon et la jeta dans la rivière.

Le geste héroïque de Brabo suscita l'admiration des habitants de la région, qui décidèrent de renommer la ville en son honneur. "Hand werpen", qui signifie "jeter la main" en néerlandais, se transforma en "Antwerpen", puis en "Anvers" en français.

Ainsi, Anvers tire son nom de cette légende fascinante et de l'acte courageux de Silvius Brabo. La main coupée d'Antigoon est devenue un symbole emblématique de la ville, représentée dans de nombreuses statues et sculptures à travers Anvers.

Bien que l'histoire soit légendaire, elle a laissé une marque indélébile sur l'identité d'Anvers. Aujourd'hui, la ville continue de célébrer son passé en organisant des festivals, des défilés et des événements mettant en scène la légende du géant à la main coupée.

La légende d'Antigoon et de Silvius Brabo rappelle aux habitants et aux visiteurs d'Anvers l'importance du courage, de la résistance et de la justice. Elle ajoute une dimension fascinante à la ville, lui conférant une aura de mystère et de grandeur.

Ainsi, lors de votre prochaine visite à Anvers, n'oubliez pas de chercher les références à cette légende légendaire et d'apprécier la riche histoire qui a façonné cette magnifique ville belge.

## Sources

- [chat.openai.com](#)
- 

Mythologie - 25 juin 2023 - Wakonda - CC BY 2.5